
PAST PROGRESSIVE



КОГДА ИСПОЛЬЗУЕТСЯ?

1. Для описания события, которое происходило и 
длилось в прошлом.

We were drawing at 7 o’clock yesterday. — 
Вчера в семь часов мы рисовали.
At that time I was writing a letter to my 
friend. — В то время я писал письмо другу.



    Past Progressive используется в ситуациях, когда одно 
действие происходило, длилось, и вдруг произошло другое, 
которое выражено Past Simple. В помощь для передачи 
таких ситуаций используются слова when. Это могут быть 
и параллельные действия, которые длились в прошлом. Для 
выражения лучшим помощником будет слово while. Не 
путайте с Past Simple, где описываются действия идущие 
друг за другом, а не одновременно.

They were reading when the teacher came in. — 
Они читали, когда учитель вошел.
I was sleeping while he was watching TV. — Я 
спал, пока он смотрел телевизор.



   3. Используем время Past Progressive, если указан 
точный период времени в прошлом, не обязательно 
точное время, а, возможно, какие-то рамки. Узнать его в 
предложении можно по подсказкам all day long 
yeaterday, the whole evening (yesterday), from 10 
till 11, during.

We were sleeping the whole day yesterday. — 
Мы спали вчера целый день.



� 4. Для выражения действий, которые постепенно 
развивались, менялись.

The sun was rising. — Поднималось солнце.
It was getting dark. — Темнело.



СХЕМА ПОСТРОЕНИЯ УТВЕРДИТЕЛЬНЫХ 
ПРЕДЛОЖЕНИЙ В PAST PROGRESSIVE

� ______+was/were + Ving+ второст.члены предложения. 

Повествовательное Отрицательное Вопросительное

I was watching I was not watching Was I watching?

You were watching You were not watching Were you watching?

She (He, It) 
was watching

She (He, It) was 
not  watching

Was she (He, It) 
watching?

We were  watching We were not watching Were we watching ?

You were watching You were not watching Were you watching?

They were watching They were not watching Were they watching?



ПОПРОБУЙТЕ ОПИСАТЬ КАРТИНКУ, УПОТРЕБИВ 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ В PAST PROGRESSIVE


